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H30.3.9 医師会

新病院予定地最寄り駅への道路に横断歩道がないので

設置をしてもらいたい

平成30年度の予算で設置の約束を頂いた。

1月中旬に開催される住民説明会にて横断歩道設置が決定した旨

を報告。

委員からの意見 対応（反映）状況

以前あった、医師会病院がなくなってしまい、大変不便だっ

たので、地域の健康増進に尽力してもらいたい。

医療の提供のみならず、出来るだけ多く地域住民への公開講座等を

開催し、健康増進に努めたい。

現在の病床数では、地域医療支援病院の認定は難しい

ので、在宅療養支援病院として、地域の在宅医療を担うよ

うお願いしたい。

在宅療養連携カンファレンスを毎月行っているが、新たに連携する病

院が増えたので、これから在宅療養連携も充実していくだろう。

新病院の電子カルテについて、高齢の医師にも対応できる

よう配慮してほしい。

紙カルテと併用で行えるよう、ベンダーが決定次第、スキャンや代行入

力等運用を検討していきたい。

開院前に、住民が見学できるような内覧会を企画してもら

いたい。

多くの方に当院を知ってもらえるよう、住民、行政、地域医療機関等

を招待して内覧会を行っていく。

リハビリを今後充実してもらいたい。

4月から1名人事異動で理学療法士が来るが、整形外科の常勤医

が見つからないため、新病院に向けて、大学病院等へ挨拶回りをし、

常勤医、理学療法士の確保に努めていきたい。

4月の診療報酬改定に伴い、入院基本料等よくシュミレー

ションをして決定してもらいたい。

条件となる看護必要度は満たしているので、引き続き急性期一般入

院基本料１で届出を行っていきたい。
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